

Fröhliches Lachen rund um die Windmühle

Ennigerloh. (HJH.) Wer in diesen Tagen gerade freitags und samstags an der Ennigerloher Windmühle vorbeifährt, der sieht dort oft fröhlich lachende Menschen: In der Mühle finden wieder Trauungen statt, mit strahlenden Brautpaaren, stolzen Eltern und Verwandten, lachenden Freunden und vielen Gratulanten.

Dazu präsentiert sich die Windmühle von ihrer schönsten Seite: Die heimelige Stimmung auf dem Mehlboden, das Ambiente des historischen Denkmals, die tollen Fotopunkte auf Treppe, Wall, Empore und Mühlenanger – nicht zuletzt deshalb ist die Windmühle

bei vielen Brautpaaren sehr beliebt. Das war leider von Ende Juli bis Ende September nicht so der Fall: Nach dem Brand geschlossen, musste das Innere erst mühsam gereinigt und saniert werden. In dieser Zeit mussten leider 11 Trauungen ausfallen. Einige der betroffenen Paare wechselten dann zur Westkirchener Windmühle, andere gingen in weitere Ennigerloher Trauorte. Ein Paar heiratete in der Windmühle am Beckumer Höxberg.

Die Mühlenfreunde Ennigerloh bedanken sich bei allen Beteiligten ganz herzlich: Bei den Traupaaren für ihr Verständnis ob der Situation, bei den übrigen Trauor-

Ennigerloher Blickpunkt
Dezember 2017



Technisches Denkmal mit wunderbarem Ambiente – die Ennigerloher Windmühle

ten für das Engagement und die Unterstützung, kurzfristig „ingesprungen“ zu sein. Nun aber steht die Ennigerloher Windmühle wieder für Trauungen, Führungen, Schulklassen und Kindergartengruppen zur Verfügung. Bis zum Jahresende sind noch einige Termine frei. Vielleicht zum Auftakt einer Weihnachtsfeier – oder als „Mühlenstunde“ im Schulunterricht. Die Mühlenfreunde freuen sich über jeden Besuch. Ansprechpartner ist Heinz Arens, Tel. 02524/950793.